

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 11. Februar 2017

Bellach/Schnottwil: Geschwindigkeitskontrollen im Ausserortsbereich

In der vergangenen Nacht hat die Kantonspolizei Solothurn in Bellach ein Auto mit einer Geschwindigkeit von 131 km/h und eines mit 134 km/h gemessen. Erlaubt sind 80 km/h.

In der Nacht auf Samstag, 11. Februar 2017, führte die Kantonspolizei Solothurn an der Bielstrasse in Bellach eine Geschwindigkeitskontrolle im Ausserortsbereich (80 km/h erlaubt) durch. Kurz vor 00.30 Uhr erfasste das Radargerät ein Auto mit einer Geschwindigkeit von 131 km/h und kurze Zeit später ein weiteres mit 134 km/h. Bei den verantwortlichen Lenkern handelt es sich um zwei 21-jährige Schweizer. Beide mussten den Führerausweis vor Ort abgeben.

Ein weiterer Autolenker wurde mit 111 km/h gemessen. Ihm wurde die Anzeige eröffnet. An der Bürenstrasse in Schnottwil hat das Radargerät im Ausserortsbereich drei Autolenker mit einer Geschwindigkeit von 110 km/h, 117 km/h und 118 km/h gemessen. Die verantwortlichen Lenker werden entsprechend angezeigt.

Für Rückfragen: Thalia Mosimann, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)